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DEPENDENCIA: PRESIDENC14 MUNICIPAL

spccróN: GOTEBNACIoN
MESA: ACTAS DE CABILDO

NÚMERO ACTA: 144'sesrót't: 
EXTRAORDINARIA

FECHA: 8 DE OCÍUBRE 2019

CULOS 28,29,30 Y DEMÁS_---.CON FUNDAMENTO EN LOS ARTí

RELATIVOS Y APLICABLES DE LA LEY ORGANICA DEL MUNICIPI

LIBRE, VIGENTE EN EL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA

LLAVE OUE NOS RIGE, SE LEVANTA LA PRESENTE ACTA DE
REG

sestóN EXTRAORDINARIA DE CABIL DO, BAJO EL SIGUIENTE

TEXTO:----
---------EN l-A cluDAD cABECERA DEL MUNICIPIO DE TUXPAN,

VERACRUZ DE IGNACIO DE Iá LLAVE' SIENDO LAS DIECIOGHO
s rMO

HORAS DEL DíA OCHO DEL MES DE OCTUBRE DEL AÑO DOS MIL RE

DIECrxurve, sE REúNEN, PREVIAMEN TE CONVOCADOS, LOS

INTEGRANTES DEL HONORABLE AYU NTAM IENTO QUE SE

MENCIOT.IARÁN MÁS ADELANTE, PARA LLEVAR A CABO SESION

EXTRAO DIN DE CABIL DO. LA CUAL ES PRESIDIDA POR EL REGID TO

CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE

SEC ÁRro oel H

AYUN IENTO

REGI N NO

(tL
REGIDOR QUINTO

MUNTCIPAL CONSTlrucloNAL.------------
::-:---ü.:üAóren-oo uso DE LA voz EL cluDADANo JUAN

ANTOTTIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
'CóñéiiiucroñAL 

soLtclrA: sEñoR sEcRErARlo, PASE LlsrA DE

ASISTENCIA._
.--.--..-ENSEGUIDA, EL CIUDADANO LICENCIADO LU|S CONRAD

rr¡ONCÁOÁÁI-EJO, QUIEN FUNGE EN CARÁCTER DE SECRETARIO

óii-HoñoneBLE ÁYUNTAMIENTo, PRocEDlÓ A PAsAR LlsrA DE

Á§rslerucrn, coNTESTANDo DE PRESENTE Los cluDADANos
drcúie-ñrEs, JUAN ANToNlo AGUILAR MANcHA, PRESIDENTE

rr¡uÑrcrpÁr coNsTlrucloÑÁl; aneu BAUTI9TA PÉREZ, sÍNDlco
úrÑrcn: ANToNto BAUTISTA QUlRoz, REGIDoR PRIMERo;

áóáihro r-oiez mÁr'¡, REGIDoR SEGUNDo; LIcENoIADA EN

L'óuc-Ácó¡l 
- pieescomn MAYrE cATALINA vlLLALoBos

Fóñiuñ,-neotoon renóeno; FRANcrsco rry1q1gep.51
bÁLóÁñi\, neotoon cuARro; LIcENcIADA BEArRlz PINA

veñerÁr, REGIDoR QUlNro; JUAN FRANclsc.o 
^9.1111

r-óneucez, REGIDoR sEXTo; sonln rÁnuA coRoNA cHAIN'

ñÉ6ióbn--'seprlr'¡ó; lÑéeurÉno J-oRGE RAFAEL Át-vrnez
eóáós, necroon bcrRvo; Y, MóNlcA GUADALUPE oRTlz
BLANCO, REGIDOR NOVENO..----.

-_----..2.-CONTINUANDO EN EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO

r-r ce rucleóo luís cot¡RIo MoNCADA ALEJo, S ECRETARIo- 
-D^E-L

HONORABLE AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: INFORMO AL SENOR

PRESIOC¡ITE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE SE ENCUENTRAN

PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL CABILDO MUNICIPAL'

REGIDOR CUARTO

REGIDO TERCERO

SEGUNDO

REGIDOR PRIMER o

PR ENTE

RO

MUNICIPAL
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PARA LLEVAR A CABO LA
PRESENTE SESI N EXTRAORDINARIA DE CABILDO.-
...--..---EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, PROCLAMA: ESTAN PRESENTES LOS ONCE
INTEGRANTES DEL CABILDO MUNICIPAL, EN CONSECUENCIA
EXISTE QUÓRUM LEGAL, EN VIRTUD DE LO MISMO SE DECLARA
VALIDOS Y OBLIGATORIOS LOS ACUERDOS QUE EN LA
PRESENTE SESIÓN SE TOMEN.-CÚUPIESE
----------3.-PROS|GU|ENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CTUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, DE LECTURA
AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DfA
-.-.....--ENSEGUIDA, EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: PROCEDO A DAR LECTURA AL
SIGUIENTE:

ORDEN DEL DIA

1. LISTA DE ASISTENCIA;

2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL;

3. LECTURA Y APROBACIÓI.¡ OEI ORDEN DEL
oír;

LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL
ACTA ANTERIOR;

RATIFICACIÓN DE LOS RECURSOS QUE
ESTE H. AYUNTAMIENTO ASIGNA AL
SISTEMA PARA EL DESARROLLO TNTEGRAL
DE LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL) EN
CONSIDERACIÓN A LAS ACTIV¡DADES QUE
Ésre nelllzl, PoR uN MoNTo MíNrMo DE
$32O,OOO.OO MENSUALES, PARA EL
EJERCICIO FISCAL 2019.

----------HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTON¡O
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, PONGA A CONSIDERACIÓN DE

SECR ARIO DEL H
AYU IENTO

REGI VENO

RE DOR O

S

4

5

MO

REGID o

(
REGIDOR QUINTO

RE OR CUARTO

REGIDO TERCERO

EGUNDO

REGIDOR PRIMERO

tco

P ENTE
MUNICIPAL

v\¿
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SIGUIENTES CIUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ARELI BAUTISTA
pÉREz, sfNDtco úurcR; ANToNto BAUT|STA QUlRoz, REG|DoR
PRIMERO; ROBERTO LÓPEZ ARÁN, REGIDOR SEGUNDO;
LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE CATALINA
VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO; FRANCISCO JAV¡ER
MÉNDEZ SALDAÑA, REGIDOR CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ
PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO; LICENCIADO EN CONTADURíA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO;
CIUDADANA SONIA FÁilMA CORONA CHAíN, REGIDOR SEPTIMO;
INGENIERO JORGE RAFAEL ÁIVNNEZ COBOS, REGIDOR OCTAVO;
Y, MÓNICA GUADALUPE ORT]Z BLANCO, REGIDOR NOVENO..----.-.
--....----ACTO SEGUIDO, EL SEÑOR SECRETARIO, INFORMÓ AL
CIUDADANO PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE, AL
EXISTIR ONCE VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y CERO
VOTOS EN ABSTENCIÓN, EL ORDEN DEL DiA PROPUESTO EN LA REGIDOR OUINTO

CONVOCATORIA HA SIDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS
PRESENTES, EDILES QUE FORMAN PARTE INTEGRAL DEL
HONORABLEAYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO
DE LA LLAVE REG OR CUARTO
----..--.-VISTO EL RESULTADO DE TA VOTACIÓN ANTERIOR, EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: AL EXISTIR ONCE VOTOS
A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN

IDAD, EN TODOS.Y
EL ORDEN DEL DIA

PREVISTO PARA LA PRESENTE SESIÓ N, EL CUAL HA QUEDADO
ASENTADO ANTERIORMENTE.-CUMPLASE...--.---------.
-----------4.-PROSTGUiENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFESTÓ: QUE LOS PUNTOS 1, 2 Y 3 DEL
ORDEN DEL DíA FUERON DESAHOGADOS AL INICIO DE I.A
PRESENTE SESIÓN, PARA DARLE LEGALIDAD A LA MISMA.
SOLICITÓ DAR CUMPLIMIENTO AL PUNTO NÚMERO 4 (CUATRO),
EN EL OUE LA TOTALIDAD DE LOS PRESENTES APROBARON
QUEDE PENDIENTE LA LECTURA Y APROBACIÓN OEI RCTE
ANTERIOR DISPENSANDO AL SEÑOR SECRETARIO DE LA
LECTURA DE LA MISMA
-.---.--..E1 CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD MONCADA
ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, POR INSTRUCCIONES

PR ENTE

SECRETARIO DEL H
AYU IENTO

REGI ENO

RE AVO

RS PTIMO

REGI

'\z PV

REGIDO TE ERO

R GUNDO

REGIDOR PRIMERO

N CO

o

ABSTENCIÓN, SE APRUEBA, POR UNANIM
CADA UNO DE SUS PUNTOS Y TERMINOS,

MUNICIPAL
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LOS PRESENTES LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL DÍA, PARA QUE
DE FORMA ECONÓMICA MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO.--
----.ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
LICENCIADO LUíS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO, SOMETE A VOTACIÓN ECONÓMICA LA
PROPUESTA DEL ORDEN DEL DfA, VOTANDO A FAVOR LOS
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oel señoR pRESTDENTE MUNrclpAL, DA LEcruRA AL STGUIENTE
PUNTo DEL oRDEN oel oíe, ExPRESANDo
---:-§.- RmprcecróN DE Los REcuRSos euE ESTE H.
AYUNTAMIENTO ASIGNA AL SISTEMA PARA EL DESARROLLO
TNTEGRAL DE LA FAMtLt4 (DtF MUNlctpAL) EN cor.¡sloeRtctó¡¡ I
LAS ACTIVIDADES QUE ESTE REALIZA, POR UN MONTO MINIMO
DE $32O,OOO.OO MENSUALES, PARA EL EJERC¡CIO F]SCAL 2019.-.
.----.---.EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTON¡O
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: EL LICENCIADO EN CONTAOUNÍE PEONO SEUíTEZ
OOTI¡í¡¡EUEZ, TESORERO MUNICIPAL, NOS AUXILIA EN LA
rxposrcróru DEL pRESENTE ASUNTo.---
---------.HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN
coNrRouRÍR pEDRo eer.¡írez oolvlí¡tcuEz, TESoRERo
MUNICIPAL, MANIFIESTA: CUANDO USTEDES TUVIERON A BIEN
DARME LA TESoRERie uur.¡lctpRl Yo vt UNA AcrA DE cABlLDo
EN DoNDE sr rngfer.¡ ApRoBADo $320,000.00 (TRESctENTos
VEINTE MIL PESOS OO/1OO M.N.) Y ES LO QUE SE HA MINISTRADO
MES POR MES AL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE
LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL)

--__-EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL

r-uís corunao
AYUNTAMIENTO,

SE ARIO DEL H

REGID ENO

RE IDOR O TAVO

ORS PTIMO

REGID EXTO

7
REGIDOR QUINTO

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TER ERO

UNDO

REGIDOR PRIMERO

o

ENTE

MANIFIESTA: ¡Sí ES, SOLAMENTE ES LA RATIFICACIÓN PARA
EFECTOS ADMINISTRATIVOS. _-___-
----.-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉRez, síNDrco úutce, MANTFTESTA: esro oeeló HABERSE
HECHO EN ENERO IGUAL QUE EL OTRO Y ESTAMOS EN OCTUBRE
NUEVAMENTE VUELVO A COMENTAR QUE YA PAGAMOS ENERO,
FEBRERO, MARZO, ABRIL, MAYO, JUNIO, JULIO, AGOSTO,
SEPTIEMBRE

---__HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN
coNTADURÍA pEDRo eet¡irez oonaí¡¡cuEz, TESoRERo
MUNICIPAL, MANIFIESTA: ME ESTUVE BASANDO EN EL EJERCICIO
PASADO.
----------EN uso DE LA voz EL LtcENClAoo t-uís coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: SOTAMENTE ES LA RRTITICRCIÓI.I
-.-------.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ASi ES, NO SE HA PAGADO NADA DE UÁS, -.------_-
----..-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, síHotco úrutca, MANTFTESTA: sl, PERo ESTo ES oel RÑo
PASADO 2018 (DOS MIL DIECIOCHO) Y ESTE ES 2019 (DOS MIL

DIECINUEVE), NO HUBO ACTA DE CABILDO
HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADA NO JUAN ANTONIO

!t

AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,

ICIPAL

AYUNTAMIENTO

-T=*
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MANIFIESTA: SI PERO NO HA HABIDO DIFERENCIA DE MAS, ES LO

HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, siNotco úulcn, MANTFTESTA sr RECUERDA TESoRERo
QUE YO LE VENGO PIDIENDO DESDE ENERO FEBRERO Y HASTA
LA FECHA Hoy EN oín los GASToS A coMpRoBAR, Los GASToS
EN euE sE ESTAN GASTANDo Los $320,000.00 (TRESCTENToS
vEtNTE MtL pEsos 00/100 M.N.), yo RECUERDo euE rRN¡atÉN eL
ALCALDE LE HA COMENTADO QUE ME OTORGUEN TODOS ESOS
GASToS pARA REVISAR y HASTA Hoy EN oie r.¡o HAN LLEGADo,
NO ME HAN SIDO MOSTRADO TODO ESE SOPORTE RTr¡gIÉN POR
oTRo LADo CUANDO INICIAMoS EL AÑo PASADO 2018 (DOS MIL
DIECIOCHO) SE DIJO QUE ESAS CANTIDADES IBAN A SER PORQUEyo coMo sil.lolco y Mts coMpAñERos coMo REGIDoRES
pooiRlt¡os NosorRos cANALtzAR A LAS pERSoNAS oue veuiRl,¡
A PEDIRME LOS APOYOS QUE SE NECESITARAN DE SALUD,
ESTUDIOS, LO CUAL SE HA PEDIDO AL SISTEMA PARA EL
DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL) OUE LOS
CANALICE Y NO SE ME HA LLEGADO EL APOYO, HACE UNOS DIAS
rRLlecró UNA pERSoNA EN pRAXEDTS GUERRERo, se Queuó u
PERSONA Y FUE DE ESCASOS RECURSOS, ME LLAMARON Y ME
prDtERoN EL Apoyo y coMo soy LA siNolco DEL
AYUNTAMIENTO NO ME PUDIERON DAR ESE APOYO PARA ESAS
pERSoNAS, oespuÉs Lo vrERoN DE orRA MANERA peno R ui st
LO QUE ME DA PENA ES PORQUE COIT¡O SITOICO DEL
AyUNTAMIENTo o coMo uN EDtL uÁs st NosorRos
APROBAMOS ESA CANTIDAD DEL AÑO PASADO DE $ 32O,OOO.OO

(TRESCIENTOS VEINTE MIL PESOS OO/1OO M.N.) PORQUE A LAS
PERSONAS QUE NOSOTROS CANALIZAMOS NO SE LES BRINDA EL
SERVICIO QUE PORQUE ES GENTE QUE YO RECOMIENDO O
GENTE euE vtENE DE LAS coMUNIDADES olscúLperuME PERo
sE TERMTNARoN Los coLoRES, noui ES stN coLoRES
ENToNCES AQUI DEBEMOS OTORGAR LOS APOYOS COMO SE
oueoó ALCALDE y ApoyAR A LA GENTE ouE tr¡Ás Lo NEcESlrA,
yA sEA DE coMUNtDAD o cuALQUleR slrunclóN, lNcLUSlvE EL
oiR oe HoY HUBO UN DETALLE CON UNA PERSONA QUE ES DE
sABANTLLAS euE NECESITA uN TAC, uN ESTUDIo orl rÓRRx,
ENTONCES YO LO IT¡RT'¡OÉ AL SISTEMA PARA EL DESARROLLO
TNTEGRAL DE LA FAMILIA (DlF MUNICIPAL) PARA QUE PIDAN EL
Apoyo Lo cuAL No sE LE eRlNoó Y LA PERSoNA ESTABA EN EL
HOSPITAL, LO QUE HICE ES QUE YO SE QUE MI COMPAÑERO
REGIDoR pRtMERo IENE LA colt¡lslóN DE SALUD rr peoí Que
LE DIERA SEGUIMIENTO A ESTE ASUNTO, ES UNA PERSONA DE

ESCASOS RECURSOS YO CREO OUE LAS PERSONAS QUE VIENEN
A PEDIR EL APOYO SON DE ESCASOS RECURSOS Y QUE NO
PODAMOS DAR ESE RECURSO Y NO ES JUSTO ALCALDE QUE

SEC ARIO DEt H
AYUN AMIENTO

REGI R OV NO

REGI ROC VO

R RS PTIMO

REGI EXTO

REGIDOR QUINTO

R IDOR CUARTO

REGIDOR TERCERO

UN DO

RI RO

CO

PRE NTE

R

MU N ICIPAL

MISMO.
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PORQUE SEA YO, NO SE DE LAS DEMÁS PERSONAS PERo
RESPECTO A Mr ¿DE QUÉ S|RVE QUE NOSOTROS eSrUVrÉRR¡¡OS
TRABAJANDO?

GENTE

eruvío no LE DAN EL sERvtcto.
-.------...HACIENDO USO DE I.AVOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: CUALQUIER SITUNCIÓru HÁgLEf'/lE DE INMEDIATO Y

-------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, síNDtco úNrcn, MANTFTESTA: PERo Yo cREo QUE No
DEBE DE SER ASÍ ¿O Sl? YO ENTIENDO QUE USreO eSrÁ
OCUPADO.
...-..-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: CUALQUIER PERSONA PUEDE lR DIRECTAMENTE.----
-..-.-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA AREL] BAUTISTA
pÉRez, síNorco útlcR, MANTFTESTA: sí, PoRouE Rsí lo ol¡o
usrED, pERo Lo cuAL No sr esrA HActENDo nsí. ---------------
---..-----HACIENDO USO DE I.A VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: EN DADO CASO QUE URYR EICÚX DETALLE CON
TODO GUSTO PUEDO INTERVENIR COMO HE INTERVENIDO EN
lvtUCHnS ¡¡ÁS
-------.-.HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, sÍNorco úuca, MANTFIESTA: sl PERo Yo cREo QUE
COMO USTED ANDA OCUPADO COMO TODOS ESTAMOS
OCUPADOS YO CREO QUE ESE NO ES EL FIN, EL FIN ES QUE LA
CANALICEN Y NO IMPORTA DE DONDE VENGA NI QUIEN SEA
pARTE sE LE TTENE QUE DAR RreNctÓru, PoRQUE ESTo sE
NEcESITA y ES URGENTE no sÉ ouÉ HRníe n¡t colvtpRÑeno.------
.---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ANTONIO
BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO, EXPRESA:
pRECTSAMENTE ES clERTo, t-R sÍruotco FUE coN LA PERSoNA Y
A LA PERSONA I.A CANALICE AL SISTEMA PARA EL DESARROLLO

TNTEGRAL DE LA FAMILIA (DlF MUNlclPal¡, HnelÉ coN LA

DIRECTORA Y AL PARECER YA SE LE ESTA DANDO SEGUIMIENTO.-
...-------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, síruolco úNlcA, MANIFIESTA: ESo ESPEREMoS. PERo sl
PARA QUE USTEDES LO COMENTEN A SU D¡RECTORA QUE NO

IMPORTA LA PERSONA QUE NECESITA EL APOYO, SIMPLEMENTE

ffi

SE R ARIO DEL H
AYUNT IENTO

REGID o o

REGI ROC VO

R S PTIMO

REGI o

REGIDOR QUI o

't
REGIDOR CUARTO

REGIDO TE CERO

GUNDO

REGIDOR PRIMERO

rco

P ENTE
MUNICIPAL

----.-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉRez, sÍttorco úmca, MANTFTESTA: ALCALDE PERo LA QUE Yo

CON TODO GUSTO.

.---.---.-.HACIENDO USO DE LAVOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: PERO SI SE LES ESTÁ DANDO EL APOYO A MUCHA
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ES UN APOYO PARA TODOS Y ES ALGO QUE SE NECESITA Y
URGENTE
--.-------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: LÓCICRTT¡TruTE EN TODOS LOS CASOS PASAN POR
TRABAJO SOCIAL PORQUE LUEGO HAY ESTUDIOS ELEVADOS Y
pASAN poR uN ESTUDto soctoECoNóMtco NADA MÁs poReu
HAY APOYOS QUE SE DAN AL 50% (CTNCUENTA pOR CTENTO) y
OTROS QUE SE LES DA TODO EL APOYO DEPENDIENDO EL
ASUNTo rcoruóulco pERo EN GENERAL A ToDos sE LES
APOYA
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ANTONIO
BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO, EXPRESA: SI, yO HRBLÉ
CON LA DIRECTORA Y ME DIJO QUE SE LE IBA A HACER UN
ESTUDIo socroEcoNóMrco coMo sERvrcto soctAl y EL
ESTUDTo coRRESpoNDtENTE pERo st LE pEDieuE poR FAVoR
SE LE APOYARA EN SU TOTALIDAD.
--------.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉRez, siruotco ú¡.¡tcn, MANTFTESTA: poReuE LA pERSoNA ESTA
HOSPITALIZADA NADA MÁS ESTÁ PENDIENTE DE ESE ESTUDIo. ES
TODO ---------
----------EN uso DE LA voz EL LrcENCrAoo r-uis coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: ADELANTE REGIDORA QUINTA
----------EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PINA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: COMO DICE USTED
PROBABLEMENTE NO A TODOS SE LES PUEDE APOYAR ALCALDE
peno rR[¡e¡ÉN CUENTA MUCHo lR RrEr.¡clóru euE sE LE DA A LA
GENTE, SI A LA GENTE SE LE ATIENDE DE BUENOS MODALES Y SE
LES EXPLICA LA GENTE ENTIENDE PERO SI HAY MUCHAS QUEJAS
POR PARTE DEL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA
FAMtLtA (DtF MUNtclpAL), AHoRtrA EN LA MAñANR ve uecó uruR
SEÑoRA CoN UNA NIÑA QUE No LA QUISIERON ATENDER, LA NIÑA
NECESITABA Rreruclóru pslcot-óclcR y LA cANALtcE coN LA
psrcór-ocR DEL tNsTlruro y LA FoRMA EN LAS euE LAS
TRATARON ELLAS LLEGARON MUY MOLESTAS. OTRA COSA
REFERENTE A LO QUE LA SINDICO COMENTABA R TT¿I TT¡E PRSÓ
CON UNA PERSONA, ME HABLARON Y LA PCRSOI.¡R IiREiR
FALLECIDO A LAS NUEVE DE LA NOCHE Y ERAN LAS ONCE Y MEDIA
DE LA NOCHE Y ELLA NO TEruíN RECURSO, ANDABAN BUSCANDO
EL RECURSO PORQUE uO TEruiR¡I, SON GENTE DE ESCASOS
RECURSOS, LA VERDAD LA GENTE LLORANDO Y YO CREO QUE ES
UN MOMENTO MUY SENSIBLE Y CADA UNO DE NOSOTROS HA
PASADO POR ESOS MOMENTOS ALCALDE Y CS TT¡UCHO H¡ÁS
DOLOROSO CUANDO TIENES A LA PERSONA Y NO CUENTAS CON
EL RECURSO FUNERARIO, ME HABLARON Y YO SOLICITÉ EL
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APOYO Y ME DIJERON QUE I.¡O HNSIR ruIruCÚru PROBLEMA, QUE
LES DTERA rl ruúuEno reLEróNtco DE LA pERSoNA, ToDos Los
DATOS Y QUE ELLOS SE IBAN A COMUNICAR CON ESTAS
PERSoNAS Yo INMEDIATAMENTE LES LLAMÉ Y LES DIJE QUE YA
NO SE PREOCUPARAN POR PARTE DEL SISTEMA PARA EL
DESARROLLO TNTEGRAL DE LA FAMTLTA (DrF MUNTCTPAL) LOS VAN
A APOYAR, AHORITA SE VAN A COMUNICAR CON USTEDE
TRANQUILOS, PORQUE ESTABAN DESESPERADOS, ¿CUÁL FUE LA
SORPRESA? QUE ME LLAMARON Y ME DIJERON QUE YO TENIA
QUE LLAMARLE A LA PRESIDENTA DEL SISTEMA PARA EL
DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL) PARA
AGRADECERLE EL FAVOR QUE ME IBA A DAR Y EL APOYO QUE ME
tBA A BRTNDAR y ERA m úucR MANERA coMo sE LES tBA A

SE ETARIO DEL H
AYUN NTO

REGI VENO

RE IDOR TAVO

APOYAR R PTIMO

REGIDO TO

rr? \1
REGIDOR QUINTO

------EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANTFTESTA: ¿PERO QUtÉru lr DIJO ESO?
----------EN uso DE LA voz LA LtcENCtAoR aelrRlz plñe
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ES UN DIRECTOR, UN
DtRECToR DEL cuAL vo soucrrÉ EL Apoyo No DTRECTAMENTE
PoRoUE EL DIRECToR FUE Y LE EXPUSO A LA SEÑORA QUE YO
HRSIR sot-tclrADo EL Apoyo y ESA FUE LA RESPUESTA DE LA
SEÑoRA PRESIDENTE DEL SISTEMA PARA EL DESARROLLO
INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL), CON TODA LA PENA LE
ol¡e olscúlpAME yo No rENGo poRQUE DARLE LAS GRAoIAS A
LA SEÑORA CUANDO ESTAMOS PARA SERVIR Y NO ERA PARA
EMPEZAR UN FAMILIAR MiO, ERA UNA PERSONA NECESITADA Y LA
vERDAD uÁs euE coRAJE ALCALDE ME Dto rRtsrEzA coN ToDA
LA PENA LE TUVE QUE HABLAR A LAS PERSONALES Y LES DIJE
orscúlprue poReuE No LAS vAN A PoDER AYUDAR PERo sl
usrEDES eutEREN HABLEN DtRECTAMENTE, LES ot su ruúuERo
relrrórutco ALCALDE, Y PoR PARTE DEL slsrEMA PARA EL
DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL) ME
NIEGAN EL APOYO, LA GENTE DESESPERADA Y LLORABA Y LA
vERDAD st FUE uN MoMENTo MUY olrícll DECIRLES No LES
PUEDO APOYAR NO CUENTO CON TODO EL RECURSO EN ESTOS
MOMENTOS PERO VAYAN AL OTRO DiA Y LES VOY A DAR UNA
PARTE VINIERON Y LES DI YO UNA PARTE PARA SUS GASTOS
FUNERARIOS Y OE RHi ELLOS EMPEZARON A RECOLECTAR Y
PEDIR PERO ES LAMENTABLE QUE EL SIMPLE HECHO DE QUE ERA
YO QUIEN SOLICITABA EL APOYO
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: I-IÁUE¡¡E,
----------EN uso DE LA voz LA LtcENCIAoR geatRtz plÑa
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ALCALDE PERO NO SE
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LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL) YO CREO QUE SI SERÍA BUENO QUE
VIERA ESA PARTE DE QUE SI VAMOS A TRABAJAR EN EQUIPO, SI
ESTAMOS PARA SERVIR PORQUE EL PUEBLO NOS PUSO
ENTONCES HAY QUE DARLE SEGUIMIENTO Y EL SISTEMA PARA EL
DESARROLLO TNTEGRAL DE LA FAMILIA (DrF MUNTCTPAL) ES UNA
PARTE MUY SENSIBLE ALCALDE, LA GENTE MAS NECESITADA, LA
VERDAD ES LAMENTABLE, ¿ENTONCES QUE HACEMOS? NO
PODEMOS DECIRLES QUE NO SE PUEDE PERO A VECES NO NOS
QUEDA OTRA MAS QUE DECIR NO SE PUDO PERO ES UNA PENA
ALCALDE, YO SI LE PIDO EL APOYO PARA QUE USTED HABLE CON
LAS PERSONAS QUE TENGA QUE HABLAR Y QUE SE LES DE UN
BUEN TRATO A LA GENTE, A LA GENTE A VECES NO LAS PUEDES
APOYAR PERO PLATICO CON ELLOS O BUSCO LA MANERA DE
CANALIZARLOS Y LA GENTE SE VA BIEN, LA GENTE QUIERE QUE
SE LE ESCUCHE. LE PIDO QUE VEA ESE ASUNTO
--..------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LU¡S CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: ADELANTE REGIDOR SEGUNDO
..........EN USO DE LAVOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ ARÁN,
REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: EL SECRETARIO NOS HIZO
LLEGAR LA CONVOCATORIA DE ESTA SESIÓN PARA EL MONTO
PRESUPUESTAL DESTINADO AL SISTEMA PARA EL DESARROLLO
INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL) Y LA ACOMPAÑÓ COI.I
LA COPIA SIMPLE DEL ACTA DE CABILDO, TODAV|A NO
SESIONÁBAMOS EN PÚBLICO O MÁS BIEN DIRECTO DE TAL
MANERA NO SE REGISTRÓ LO QUE YO DIJE EN SU MOMENTO, NO
ES UNA QUEJA, NADA MÁS RECUERDO LAS CIRCUNSTANCIAS EN
QUE SE LLEVÓ A CABO ESA SESIÓN, ESTABA SENTADO EN DONDE
ESTA SENTADO ACTUALMENTE EL REGIDOR PRIMERO Y
RECUERDO EL MONTO PORQUE SE ESTABLECIÓ UNA CANTIDAD
RELATIVA Y EN TÉRMINOS ABSOLUTOS DABA CERCA DE

$500,000.00 (QUrNlENTos MIL PESOS 00/100 M.N.) Y HUBO UNA
DISCUSIÓN MUY SANA DE HECHO FUE DE LAS PRIMERAS VECES
QUE HUBO UNA DISCUSIÓru SRruR ALCALDE Y ADEMÁS ESO VISTE
MUY BIEN AL AYUNTAMIENTO, ES UNA PENA QUE NO ESTÉ LA
GRABACIÓN PERO YO RECUERDO QUE LA DISCUSIÓN NO SE
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TRATA DE QUE LE TENGA QUE HABLAR YO A LA PRESIDENTA DEL
SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF
MUNICIPAL) AGRADECIÉNDOLE, ESTAMOS PARA SERVIR, ESA ES
LA MOLESTIA QUE LE DA A VECES A UNO, INCLUSO LA SEÑORA LO
DIJO, NUNCA SE ME VA A OLVIDAR EN UNA REUNIÓN QUE
TUVIMOS QUE NO HABIA NECESIDAD DE QUE LOS REGIDORES
QUE LA GENTE FUERA DIRECTAMENTE, POR ESO LA GENTE
ACUDE CON NOSOTROS Y UNO LAS CANALIZA CON DIFERENTES
ÁReRs, A VECES CON LOS COMPAÑEROS Y A VECES
DIRECTAMENTE AL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE
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ZANJABA, LA DIScUSIÓN No Teruie PARA DoNDE IRSE Y TAMPoCo
sE soLUctoNABA y uN SERVIDoR Htzo uN cÁlculo Hluv
SENCILLO Y LE DIJE YO ALCALDE, SI USTED ME LO PERMITE
PORQUE NO APROBAMOS ESTA CANTIDAD Y QUEDARON
$320,000.00 (TRESCTENTOS VETNTE MtL eESOS OOITOO rU.ru¡ RHi
esrA cotr¡o ouEDó LR vorRclóru, ESo Lo Dtco poReuE ES
HECHo ulsrónrco y rvE pERMtrc n uí DECTR euE HtcE L
CORRECTO EN SU MOMENTO Y SEGUNDO YO VIVO EN SANTIAGO
DE LA PEÑA Y ToDoS LoS QUE SE ME HAN ACERCADo DE
SANTIAGo DE LA PEÑA Y LE HE HABLADo AL ALCALDE PoR
relÉrouo DESDE HACE TtEMpo AUN cuANDo rruÍRtr¡os
NUESTRAS DIFERENCIAS PORQUE LAS DIFERENCTRS SOl.l ROUí
PERO CUANDO LA GENTE NECESITA YO LE HABLABA AL ALCALDE
PARA SABER SI REALMENTE EL ALCALDE .¡TENPONíE NUESTRAS
DIFERENCIAS PARA DECIRME QUE NO Y YO LE HABLABA Y EL
SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF
MUNtctpAL) LES ApoyABR, Rsí oe sENctLLo yo LE HABLABA
DlREcrAMENre R Él y st No ME coNTESTAeR RÁptoo r\Ie
REGRESABA LA LLAMADA, Ruí ruo TENGo QUEJA ALGUNA EN ESE
sENTrDo DE Lo euE Él orcE H¡Ás nlre DE LAS DTFERENcTAS euE
EN su MoMENTo HUBo. ¿poR euÉ Dtco ESTo? poReuE yo
CREO QUE LO QUE EL ALCALDE LE DICE A LA REGIDORA QUINTA
uÁs nll-e DE euE oBVTAMENTE TIENE su FoRMA DE sER y
FORMA DE ACTUAR Y TIENE MI RESPETO COMO COMPAÑERA PAR
EN ESTE CABILDo, Yo nRRíR Lo QUE DICE EL ALCALDE, PoRQUE
LUEGo SUCEDE Y ES MUY COH¡Úru QUE HAYA DIRECTORES Y
FUNCIONARIOS OUE NO AGARRAN LA ONDA Y ENTONCES MUY
poco o MUcHo ENToRpEcEN EL ASUNTo, es uÁs, UNA vEz Nt
sleutERA le HRelÉ R Él Le uRsLÉ RL SEcRETARIo DE SALUD, tBA
LLEGANDo A LA CASA DE MIS PADRES Y SE DESMAYÓ UruR
pERSoNA EN EL cAMtNo EN LA BANQUETA v Lr HRat-É poR
TELÉFoNo coN EL DtREcroR DE sALUD coru ¡osuÉ y FUERoN
poR LA pERSoNA, ES DECTR, st ¡osuÉ No HUBTERA HECHo cASo
YO LE HUBIERA LLAMADO AL ALCALDE, PERO UNO TOMA SU
LUGAR yo LE HneLÉ AL DocroR ¡osuÉ TRANQUILAMENTE
REpoRTANDo oue HneiR UNA pERSoNA EN LA BANQUETA QUE
u esrÁru AUXtLtANDo ¿puEDE vENtR? ME DtJo ouE si euE LE
DIJERA A DONDE.
..--.-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: YO POR LO REGULAR CONTESTO MIS LLAMADAS Y
uÁs sleruoo cuAleutER REGIDoR RESpoNDo Mt LLAMADA Y LE
oov sol-uctóN DE INMEDTATo y st No puEDo DARLE soLUCtóN
LE DIGo A CUALQUIERA QUE VA ALADO MiO QUE LES HABLEN Y
Lo ARREGLEN y yA ME DA EL REpoRTE DE euE se RRnecló. ----
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----------EN uso DE LA voz LA LtcENctAoR eettnlz plñl
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: PEROALCALDE USTED
rRMglÉN TIENE MUcHos coMpRoMrsos y yo Lo ENTTENDo.------
--.-.----.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: NO IMPORTA, SIEMPRE LES VOY A CONTESTAR Y
SIEMPRE LES VOY A REGRESAR LA LLAMADA, LO QUE QUIERO
QUE ENTIENDA ES ESO, INDEPENDIENTEMENTE DE CUALQUIER
COSA Y I'¡AS SI SE TRATA DE UN TEMA DE SALUD O UN TEMA
URGENTE COMO DE UN DIFUNTO NO VOY A DESVIAR UNA
struectó¡¡ y DECTRLES euE No, AL coNTRARto, DE TNMEDIATo
LO SOLUCIONO.
...-.-..--EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PINA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: PARA ESO HAY UNA
PRESIDENTE DEL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE
LA FAM|LIA (DrF MUNIC|PAL) Y ES ELLA QUIEN TTENE QUE
SENSIBILIZARSE Y TOMAR SU PAPEL QUE TIENE ELLA. -.-...--------..
.-..-----.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: LA SENSIBILIDAD LA TIENE TODOS LOS OíES
ATIENDE A GENTE VULNERABLE
----------EN uso DE LA voz LA LtcENcrAoR eeetRlz prñe
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: SIN COMENTARIOS
ALCALDE, YO CREO QUE USTED LA CONOCE I¡ÁS OUE NADA, YO
stN coMENTARtos poReuE rNcLUSo Lo DtJo eN púgLlco sl Et-
ALCALDE Lo MANDA No ME INTERESA, AQUí SE DIRIGEN
DIRECTAMENTE CONMIGO Y YO LOS ATIENDO, ESO LO DIJO
púBLrcAMENre u señonR, yo No rENGo NADA EN coNTRA DE
SU ESPOSA SIMPLEMENTE TOMEMOS NUESTRO PAPEL ALCALDE
Y QUE CADA QUIEN CUMPLA CON EL TRABAJO QUE TIENE. YO
ENTTENDo ouE ESTÁ MUy ocupADo y HAy cosAs our rn¡ilelÉN
LO PUEDEN HACER I-RS OEUÁS PERSONAS.
-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: LE REITERO UNA VEZ IT,IÁS OUE CUALQUIER
SITUACIÓN QUE SE AToRE ME LLAMA E INMEDIATAMENTE LO
RESOLVEMOS
..--------EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ANTONIO BAUTISTA
QUlROz, REGIDOR PRIMERO, MANIFIESTA: PARA DEJAR EN CLARO
EL TEMA OE TR SíT.IOICO HACE UN RATO QUE ME ¡¡EruOÓ E LA
pERsoNA AHoRtrA rvre esrAru TNFoRMANDo euE yA A LA
eERSoNA Le HeeÍRN DADo EL soo/o (crNcuENTA poR crENTo) DE
APOYO PERO CUANDO USTED LLEGÓ ME DIJO QUE NO SE LE
HRgÍe RpoyRDo pERo yA se Le Heeíe DADo EL so% (crNcuENTA
POR CIENTO) DE APOYO, Él UEGR nrlÁ v LE DAN EL OTRO 50%
(ctNcuENTA poR ctENTo) DE Apoyo, o sEA yA se le Rpovó eru
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SU ToTALIDAD PERo USTED ME DIJO QUE NO SE LE HABíA
APOYADO,
---.-----.EN USO DE LAVOZ LA CIUDADANAARELI BAUT]STA PEREZ,
SíNDICo ÚruICn, MANIFIESTA: PORQUE ASí ES, A ESA PERSoNA LA
cn¡¡RI-IcE AL HOSPITAL cIVIL AHí SE INTERNÓ y oe egÍ Te
MANDARON A HACER EL ESTUDIO, EL ME HUBIERA DICHO NO VOY
AL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA (DI
MUNTCTPAL) PORQUE yA ME DTERON EL APOYO, PORQUE YO
SIEMPRE LES PREGUNTO ¿YA FUERON AL SISTEMA PARA EL
DESARRoLLo INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL)? Y EL ME
RESPoNDIÓ QUE YA FUIMOS AL SISTEMA PARA EL DESARROLLO
INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL) Y NO NOS PUDIERON
AYUDAR PORQUE NO TENíAN PRESUPUESTO, ESO FUE LO QUE A
MI ME COMENTÓ A LA PERSONA SINO CON QUE CARA VOY A
PEDIRLE UN APOYO Y A ESTA PERSONA LA CANALIZAMOS AL
HOSPITAL CIVIL Y LA PERSONA AHí ESTÁ, SI LA QUIEREN IR A VER
ADELANTE PERO EN Sí NO SE SI LE DIERON APOYO, YO
PREGUNTÉ ENTONCES QUE LE DE SEGUIMIENTO EL
COMISIONADO, NADA MÁS LE ACLARO.
--.---...-HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL
Álvtnez coBos, REGTDoR SEGUNDo, MANTFTESTA: DETRAS DE
UNA Rnrrncecróru HAy UNA REFLEXóN v RHí QUTERo
PARTICIPAR, TODOS LOS PUNTOS OUE AOUÍ SE VERTIERON
DIFERENCIAS, OBSERVACIONES, DISCUSIONES, SON VALIDOS, YO
RECUERDo oUE ToDoS ESTUVIMOS PRESENTES HRCE uÁS OE
uN eño cuANDo ESTUVTMoS TRATANDo ESTE puNTo QUE UNA
DE LAS RAZONES POR LAS CUALES SE INCREMEruTÓ IO OUC
veruÍR eru EL oRDEN oel oíe poReuE EN EL oRDEN oer- olR oel
puNTo poReuE reNíR uru RANGo DE $so,00o.oo (oNcuENTA MrL
PESOS 00/100 M.N.) A $100,000.00 (CrEN MIL PESOS 00/100 M.N.) SIN
EMBARGo, EN coNStDERAqóN oe euE Los EDTLES REoTBEN A
LA GENTE y LUEGo No sABEN Nr ouÉ HACER coN TANTA GENTE
ouE LLEGA EN soLtctruD DE Apoyo se perusó pRECISAMENTE
EN EL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA
(DtF MUNrcrpAL) euE ES LA lNsTtructót¡ oue sE ENCARGA DE
ESTE TIPO DE ATENCIONES Y TIENE LA GENTE ESPECIALIZADA
PARA QUE EL EDIL PUDIESE CANALIZAR A ESTA DEPENDENCIA Y
ESTA DEPENDENCIA CON TODOS LOS PROTOCOLOS HABIDOS Y
poR HABER sEA oroRGADA, yo euE oBSERVo n RRfz DE ToDA
ESTA pRoBLE¡¡ÁrtcR euE sE HA vrsro lNcLUSrvE EN sESroNEs
ANTERIORES, OBSERVO QUE EXISTE DEBILIDAD, ESAS
DEBILIDADES EN DONDE PARECIESE QUE EL SISTEMA PARA EL
DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL) ES UN
ENTE AJENO A ESTE MUNICIPIO, YO QUISIERA QUE ESTO SENOR
ALCALDE poReuE No HAy NTNGUNA AUToRIDAD eeuf oel
SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF
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MUNrcrpAL) sÉ ouE vAA LLEGAR ESTAR r¡¡roRueclóru A DoNDE
TIENE QUE LLEGAR PERO QUE SE DEN CUENTA QUE SI UNA DE
LAS COSAS QUE SE CONSIDERARON Y HOY SE PRETENDE
RATIFICAR ES QUE EL EDIL TENGA LA FACULTAD CON TODA ESA
FACILIDAD DE DECIRLE A LA PERSONA QUE VIENE A SOLICITAR EL
APOYO VAYA USTED AL SISTEMA PARA EL DESARROLLO
INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL) LO MANDA EL REGIDO
TAL, EL EDIL TAL y vTENEN y sE LEs oR Rreruclón, euE st LA
Rrexcrót¡ ES EFEclvA o No yA oepEruorRÁ A Lo MEJoR EN
euE ESA pERSoNA No Lo REQUERÍA y A uí eru lo pERSoNAL ME
HAN LLEGADO A SOLICITAR APOYOS Y TENGO QUE INDAGAR SI
PUEDO DARLE EL APOYO QUE NO PRECISAMENTE ES DEL
RECURSO PARA EL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE
LA FAMTLTA (DtF MUN|C|PAL). ENTONCES CREO QUE LO QUE
PODEMOS INTENTAR EN UN MOMENTO DADO ES HACERLE VER A
ESTA tNsTrruclóH oue EFECIvAMENIE Los $ 32o,ooo.oo
(TRESCIENTOS VEINTE MIL PESOS OO/1OO M.N.) QUE HOY
ESTAMOS INTENTANDO RATIFICAR LLEVAN UNA CAUSA, Y LA
CAUSA ES euE DEN ATENCTóru pRINCIpRLMENTE sr vA LA
REcoMENDAcIóru oe uN REGTDoR DE euE sE ATIENDAN, No
QUIERO DECIR QUE PORQUE LO MEREZCA PORQUE ELLOS
TTENEN LA GENTE ESPECIALIZADA PARA DEC|R ¿SABE OUÉZ NO
PODEMOS AYUDARLA O SI LA PODEMOS AYUDAR PERO CREO
QUE ESE ES MUCHO DEL RUIDO QUE SE HA GENERADO EN
SESIONES ANTERIORES EN DISCUSIONES CUANDO SE TOCAN
LOS PUNTOS SOBRE TODO Y NO ME VA A DEJAR MENTIR EL
TESORERO EN EL RUBRO DE LO QUE INGRESA Y LO QUE EGRESA
POR PARTE DEL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA
FAMILTA (DtF MUNtcrpAL). cREo oue Rouí AL INTENTAR
RATTFICAR yA HrcrMos LR nerlextóN y NUESTRo voro vA A
LLEVAR NUESTRA Rerlexrór.¡ y euE ESA RerlexlóH coNLLEVE
PRECISAMENTE ESA OBSERVACIÓN, HAY QUE INDICARLES A LAS
pERSoNAS eue esrA¡l A cARGo DE ESTA tr'¡sfltuclóru DE euE
DEBE DE HABER UNA nre¡lctó¡r No ESpECIAL srNo
gÁslcef\teNrE poR DERECHoS DE euE se esrA oroRGANDo
EsrE RECURSo A ESTA rrusrrucróru, No ptDo coMo Lo
Ir¡RNITESTÓ LE REGIDORA PIÑN Eru QUE MANIFIESTA ELLA QUE LE
oecíeN euE TTENE euE AGRADEoER, No ESTAMoS pARA ESo,
ESTAMOS PARA RECONOCER SIMPLEMENTE DE QUE COMO
IruSrIrucIÓI.I PoDEMoS NoSOTROS CANALIZAR PORQUE
pRECTSAMENTE poR ESo sE rrucne¡¡eruró Lo euE EN su
MOMENTO ESTABA CONSIDERADO OUE ERA UN RANGO DE
CINCUENTA A CIEN Y PoR LA CONSIDEnnCIÓru DE QUE
NosorRos Nos DESLtcÁRRuos EN CTERTA pARTE DE ESE
SECTOR DE OUE VIENEN Y NOS TOCAN LA PUERTA Y NOS DICEN
epóyer.¡nle, RpóveNue puES NosorRos Lo cANALrcEMos A
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GENTE ESPECIALIZADA Y OUE LE OTORGUEN ELLOS A SU
CONOCIMIENTO EL TIPO DE APOYO QUE SE REQUIERE, YO CREO
euE Aeuí MÁs ouE NADA ESA nRrrncRcrót¡ coNLLEVA A UNA
REFLEXIÓN DE Lo QUE AQuÍyR Se HA DIScUTIDo EN DIFERENTES
SESIONES, YO SOY DE LA IDEA DE QUE SI UNO NO TIENE LA
ESPECIALIDAD PARA PODER DETERMINAR ESTE TIPO DE APOYO
SI ES MERITORIO O NO SE LE CANALICE A QUIEN SI LO REQUIER
Y PARA ESO EXISTE PRECISAMENTE EL SISTEMA PARA EL
DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL) TIENE
TRABAJo socrAL, TrENE DocroRes, pstcólocos euE ELLos sr
PUEDEN DETECTAR EFECTIVAMENTE EL APOYO OUE ESTÁN
SOLICITANDO
----------EN uso DE LAVoz LA CTUDADANA ARELT BAUTISTA pÉnez,
síttolco úxlcR, MANTFTESTA: yA NADA lvtÁs peRe TERMINAR, st
REcUERDo our el Rño pASADo 20i8 (Dos MtL DtEctocHo) ouE
SI SE HIZO CON ESA FINALIDAD DE QUE EL SISTEMA PARA EL
DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL) LE IBA A
DAR UNA BUENA ADMrNrsrRActóN lo cuAL No HA srDo nsÍ es
POR ESO QUE YO EXPONGO Y VENGO EXPONIENDO DE QUE NO
nn sroo Rsí, ME REFIERo A Mr pERSoNA A Lo QUE ME HA TocADo
VIVIR, INCLUSIVE ME DI A LA TAREA DE CONSULTAR EN OTROS
crNco MuNrcrpros, uNo DE ELLos DE BocA oe nío v m sÍ¡¡olco
oe Rxí ME DrJo euE Lo euE TENfA ApRoBADo PoR cABtLDo
r.rRoR lvtÁs soN $ 8o,ooo.oo (oCHENTA MIL PESOS 00/100 M.N.), EN
oTROS SON $ 30,000.00 (TRETNTA MIL PESOS 00/100 M.N.) TODO
DEPENDE DE LO GRANDE QUE ES EL MUNICIPIO PERO PARA LO
ouE ES BocA DEL Rfo ouE ES UNA ctuDAD MUy cRANDE $
so,ooo.oo (oCHENTA MtL pEsos 0o/1oo M.N ) Rouí nsí lo
QUtstMOS HACER AQUI SON $ 320,000.00 (TRESCIENTOS VEINTE
MrL pEsos o0/100 M.N.) v EsprRAaRMos uN BUEN sERvtcto
pARA tA cruoeoR¡¡íR, Lo cuAL No HA stDo ASí ENToNCES yo st
eurERo euE QUEDE cLARo y ExpoNGo Lo QUE n n¡Í n¡e
coNCTERNE, No Lo DE los oeuÁs, Lo QUE R ¡¡f tvrE coNcrERNE.
MUCHAS GRACIAS
----------EN uso DE LA voz EL LlcENclAoo luís coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,

.------.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN
COI.¡TROURÍR JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR
SEXTO, MANIFIESTA: YO CREO OUT EOUí EL REGIDOR OCTAVO
rIe¡¡e R¡zÓN ALCALDE, QUE HAGAMOS UN OFICIO EN DONDE
NOSOTROS NOS DIRIGIMOS AL SISTEMA PARA EL DESARROLLO
INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL) Y QUE SE LE DÉ LA
nrerucróru poReuE EN Ml cAso, BUENo A Mt No ME HA TocADo
NINGUNO PERO POR LO QUE VEO A MIS COMPANEROS SI, QUE SE
HAGA UN OFICIO EN DONDE NOSOTROS DIRIGIMOS A LA
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REGI VENO
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CUALQUIER DE NOSOTROS PORQUE NO SIEMPRE EL ALCAL E
ESTA DISPONIBLE, A VECES ANDA EN COMUNIDADES, A VECES
ANDA EN OTROS LADOS Y NOSOTROS TENEMOS QUE ESTAR
ESPERANDO A QUE EL ALCALDE NOS CONTESTE, YO HAGO
UII.ICRPIÉ A LO QUE DIJO EL REGIDOR OCTAVO.
--------.-.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: QUIERO HACER UN COMENTARIO A VECES TIENE
ctERTAs FUNCToNES eutERo DECTRLES ouE cuANDo rupezó
LA ADMrNtsrRRclóru EN LA cASA HocAR se rcruíeru cuATRo
PERSoNAS Y HoY TIENE oIEcIsÉIS PERSoNAS A LAS CUALES SE
LES TTENE euE DAR lt¡RuurexclóN, MUCHAS DE ELLAS sE LES
TTENE euE DAR ESCUELA, sE LES TTENE euE oeR Rreructór.l
rr¡ÉolcR y Rrer.¡clóru uÉotcR ESpEctALtzADA coN
MEDICAMENTOS DE PATENTE PORQUE HAY VARIAS PERSONAS
CON DISCAPACIDADES QUE TIENEN QUE ESTAR BAJO UN
TRATAMIENTO ESTRICTO, EL PERSONAL TIENE QUE ESTAR
PERMANENTEMENTE Rni y RpRnTE DE ELLoS EN EL SISTEMA
PARA EL DESARROLLO TNTEGRAL DE LA FAM|LtA (DtF MUNtCtpAL)
sE TTENEN vrEJrros euE sE les rsrÁ DANDo RreNclóru uÉolcR
oiR v NocHE EN ALGUNoS cAsos sE LES esrÁ uRsrR r¡.1
ALGUNOS CASOS BAÑANDO, SE LES ESTÁ ORruOO RUTr¡EruTRCIÓN
COMPLETA, ALIMENTOS, ESO HABLO DE LO QUE ST TICUE RHi
ApARTE sE TTENE UNA CASA EN DoNDE se esrÁru pREpARANDo
LOS TALLERES CON MAESTROS, APARTE SE TIENE EL CRII, LA
OuRRoTRíR QUE SE TIENE EN EL SISTEMA PARA EL DESARRoLLo
TNTEGRAL DE LA FAMTLTA (DrF MUNrcrpAL) euE rnN¡srÉN sE LES
DA ALIMENTAcIÓru n LoS NIÑoS, SI ES UN TEMA DE GASTo
CORRIENTE QUE TRAE QUE TIENE QUE ABSOLVER
MEDIcAMENToS euE ToDos l-os oíRs sE LES esrÁru DANDo A
LAS PERSONAS QUE VAN A SOLICITARLO, APOYOS PARA
TRASLADOS QUE TIENEN CONSULTA EN OTROS LADOS, LUEGO
TIENE QUE SALIR EL PERSONAL A XALAPA A HACER DILIGENCIAS
CON RESPECTO AL TEMA DE APOYOS QUE TIENEN QUE ESTAR
cESTroNANDo, EL cRn, euE ES orRo rEMA oue rRN¡arÉr.r
CoNSTANTEMENTE sE EsTÁ RpoyRNDo CoNSTANTEMENTE,
ENTONCES SON VARIAS COSAS, ALGUNOS APARATOS
FUNCIONALES OUE COMPRA EL SISTEMA PARA EL DESARROLLO
INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL) Y QUE
PERMANENTEMENTE TIENE YA UN GASTO CORRIENTE FUERTE,
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pERSoNA pARA euE sE LE DÉ u Rre¡lclótr yA Lo euE sE
ocAStoNE oespuÉs o euE EL stsrEMA pARA EL DESARRoLLo
TNTEGRAL DE LA FAM|L|A (DtF MUNtCtpAL) TENGA O NO LOS
APARATOS PARA ATENDER ¿NO? SeRÁ CUeSIóru Orl STSTEMA
PARA EL DESARROLLO TNTEGRAL DE LA FAM|LtA (DtF MUNtCtpAL)
PERo QUE SI LE DEN LA ATENCIÓN DEL QUE VAYA DE PARTE DE
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AHoRtrA LA FtscALiA, DERECHoS HUMANos A CADA RATo EsrÁN
HACIENDO RECOMENDACIONES, MODIFICACIONES, SI ES UN
TEMA euE A DlARto HRy lr¡ucHíslMo MovtMtENTo, cuALeutER
DiA oUE VAYAN AL SISTEMA PARA EL DESARRoLLo INTEGRAL DE
LA FAMILIA (DIF MUNICIPAL) LO VAN AVER LLENO DE GENTE Y ESA
GENTE stEMpRE vA poR ALGo, poR nloúru Apoyo ENToNCES
POR ESO PASA POR UN TEMA DE TRABAJO SOCIAL Y LES HAC

..-.------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO
tópez lRÁu, RectDoR SEGUNDo, MANTFTESTA: MIREN, EL
TECHADO DE LA UNIDAD DEPORTIVA ANDUVO CERCA DE LOS S
3'ooo,0oo.0o (TRES MTLLoNES DE pEsos 00/ro0 M.N.) y rRRccróru,
Lo DE LA ALBERcA $ 1'ooo,ooo.oo 1uru rurlróu DE pEsos oo/1oo
M.N.) Y St NO ESTUVTERA EL TECHADO y NOS Ir¡O¡ÁRAMOS UNO
LLEVA UN PARAGUAS Y NO PASAABSOLUTAMENTE NADA, LO QUE
PASA ES QUE NO LO NECESITAMOS, LO QUE PASA ES QUE NO
HEMOS IDO AL CRII, YO NO LO HAGO PERO HAY GENTE QUE SI LO
HACE, A uí rl uoruro No sE ME HACE DESCABELLADo st EN UNA
sou sEsróru ApRoBAMos ASUNToS RELACIoNADoS poR uN
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uN ESTUDIo socroEcoNóMtco poReuE No roDo sE LES
PUEDE DAR AL CIEN POR CIENTO PORQUE MUCHAS VECES SON
ESTUDTOS QUE REBASAN HASTA LOS $ 8,000.00 (OCHO MtL PESOS
00/100 M.N.) ENTONCES LES DAN EL 50% (CTNCUENTA pOR
CTENTO) O EN OCASTONF§ LES DAN EL 100% (C|EN pOR CTENTO)
CUANDO EL ESTUDIO ASi LO REQUIERE Y DE ESOS HAY TODOS
los oíns, Los ApARAToS FUNCIoNALES, EN LA NocHE HAy euE
ESTAR IT¡OVIÉruOOSE HAY QUE ESTAR MOVIENDO AL PERSONAL Y
TODo Lo QUE oRDENA uq TIScRLIR TIENE QUE ESTAR Y No ES
PoR CUESTIÓru oe QUE SE QUIERA HACER o No, ES PoR
MANDATO JUDICIAL SI SE TIENE QUE QUEDAR RESGUARDADO
nlcúru MENoR o cuAleurER srruActóN DE ESAS y yA AHoRtrA
HASTA EL JUZGADo Rentó sRLAs DE coNVtvENCtA EN DoNDE LE
PUSIERON AL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA
FAMILIA (DIF MUNICIPAL) PARA QUE LLEVE A CABO LA
coNVtvENCtA y soN DTFERENTES struACtoNES R otRRlo Rsi
coMo vTENEN A pEDrR Roui rR[¡slÉN vAN RLIÁ, escueLes
esrÁN prDrENDo Apoyos, TTENEN euE HACER RECoRRtDoS A
coMUNtDADES, TTENEN euE LLEVAR TALLERES TAMaIÉN y or RHi
sE pAGAN A ALGUNoS MAESTRoS euE sE rsrÁru MovlENDo A
DIFERENTES COMUNIDADES, ENTONCES SI ES UN TRABAJO.
AHoRtrA yA sr esrÁ pREpARANDo EL TNFoRME, EL Año pASADo
SE HIZo EL INFoRME RHí Nos DAMoS CUENTA DEL TRABAJo oUE
SE HAoE CoN LA GENTE H¡Ás vUINTRABLE Y ToDo EL TRABAJo
QUE NO SE VE PERO QUE YA SUMANDO TODO ESO ES UN MUNDO
DE cosAs, No EsrÁ TTRADo A LA BASURA EL RECURSo y No ES
DE LO QUE LLEGA SE LO GASTEN ToDo HAY UN PEoUEÑo FoNDo
DE RESERVA PARA CUALQUIER CONTINGENCIA.

REGIDOR QUINTO
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TECHADO UNAALBERCA, DOS DOMOS UNO EN LAJA DEL TUBO Y
orRo EN EL KLóMETRo DocE y Es ALGo MATERIAL. st LA GENTE
NO LO TIENE NO PASA ABSOLUTAMENTE NADA PERO SIA UNA
GENTE NO SE LE APOYA CON MEDICAMENTO PUEDE MORIR. ---...
--....----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: QUIERO DARLES UNOS DATOS AHORITA CON E
TEMA DEL INFORME ESTAMOS RECABANDO EN TERAPIAS
PSICOLÓGICAS BRINDADAS A NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS NADA
MÁS EN EL MES DE AGOSTO SE DIERON 166 (CIENTO SESENTA Y
sErs) TERAPTAS, SESTONES DE TERAPTAS DE REHRelLrrRCrÓNr
BRINDADAS A NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS EN EL MES DE
AGOSTO EN LAS INSTALACIONES DEL CENTRO DE
REHABILITACIÓN INTEGRAL SE DIERON I255,(MIL DOSCIENTAS
CINCUENTA Y CINCO) SESIONES, ASESORIAS JURIDICAS A
PÚBLICO EN GENERAL EN EL MES DE AGOSTO NADA MÁS SE
DIERON 220 (DOSCIENTAS VEINTE) ASESORíAS, ESO ES PARTE DE
LO QUE SE HACE A DIARIO AHí Y APARTE NO TENEMOS EL DATO
DE LOS GASTOS FUNERARIOS QUE PAGAN AL MES, QUE MES CON
MES SE ESTAN PAGANDO DE CATORCE A DIECISEIS
EVENTUALIDADES DE GASTOS FUNERARIOS
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO
LÓPE¿ARÁN, REGIDoR SEGUNDO, EXPRESA: HAY COSAS QUE SI
PODEMOS REGATEAR, Y LO HEMOS HECHO Y NO PODEMOS

-------...REALIZADA Y COMENTADA LA EXPOSICIÓN, EN USO DE LA
VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFESTÓ: SEÑOR
SECRETARIO, DE NO HABER OBSERVACIÓN A SOLVENTAR,
PONGA LA PROPUESTA A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES
PARA QUE, DE MANERA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO DE
su voTo.-----
---------HACIENDO USO DE tA VOZ, EL CIUDADANO LICENCIADO
LUíS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO, SOMETE A VOTACIÓN NOMINAL LA PROPUESTA,
MANIFESTANDO SU VOTO A FAVOR LOS SIGUIENTES
CIUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉREz, sfNDrco úrutcA; ANToNlo BAUT|STA QUtRoz, REG|DoR
PRIMERO; ROBERTO LÓPEZ ARÁN, REGIDOR SEGUNDO;
LICENCIADA EN EDUCACIÓ¡.¡ PNEESCOLAR MAYTE CATALINA
VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO; LICENCIADA BEATRIZ
PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO; LICENCIADO EN CONTADURíA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO;
CIUDADANA SONIA FÁTIMA CORONA CHAIN, REGIDOR SÉPTIMO;
INGENIERO JORGE RAFAEL ÁIVIREZ COBOS, REGIDOR OCTAVO
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EL LICENCIADO LU|S CONRAD MONCADA ALEJO,

VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y UN VOTO
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v, n¡óuca GUADALUpE oRTtz BLANco, REGIDoR NovENo.
vorANDo EN ABSTENCIóN cluonoRNo FRANctsco JAvtER
wlÉt¡oez saloeña, REGtDoR cuARTo.------
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SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: IITIFoR¡¡Ó RI
SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL DE LA EXISTENCIA DE DIEZ

I

ABSTENCIÓN, EN CoNSECUENCIA LA PRoPUESTA HA SIDo
ApRoBADA poR MAyoRiA DE Los EDTLES euE coNFoRMAN E
INTEGRAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN,
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE.
----------AGUERDO.-PUNTO 5.-VISTO EL RESULTADO DE LA
vorRclóru ANTERToR, el c-iuoeoRNo JUAN ANToNto AGUTLAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA:
coN FUNDAMENTo poR Lo DtspuEsro EN Los enrículos za,
es rRaccróN v, lsícon¡o roDos Los RELATtvos y ApLtcABLES
DE LA ley oRcÁMcA DEL MuNtctpto LTBRE vIGENTE EN EL
ESTADO, AL EXISTIR DIEZ VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN
coNTRA y uN voro EN ABSTENcIóI¡ se ApRUEBA, poR
lvllvoníl DE Los EDTLES euE TNTEGRAN EL HoNoRABLE
AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE LA
LLAVE, LA RATrFrcAcró¡¡ oe Los REcuRSos euE EsrE
HONORABLE AYUNTAMIENTO AL SISTEMA PARA EL
DESARROLLO TNTEGRAL DE LA FAMtLtA (DlF MUNtCtpAL), AStcNA
EN coNsrDERacróN A LAS AclvtDAoEs ouE ÉsrE REALIZA,
poR uN MoNTo MíNrMo DE $ 32o,ooo.oo (TRESctENTos vEtNTE
MrL PESOS 00/100 M.N.) MENSUALES y ESTE, PARA SU
ADMtNrsrRAcrór, uarue.lo y cusroDtA, sEA ENTREGADo A
rnevÉs DE LA resoneRia MUNtctpAL; nemirase
ceRnnceqóN DEL pRESENTE AcuERDo AL HoNoRABLE
CONGRESO DEL ESTADO, PARA SU CONOCIMIENTO Y EFECTOS
LEGALES A euE HAyA lucrR.-cúutpLAsE.---------
----------ENSEGUIDA, EL ctuDADANo LrcENctADo t-uis co¡¡nto
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: LE INFORMO, SEÑOR PRESIDENTE
MUNrcrpAL coNSTtructoNAL, euE EL oRDEN oel oiR rsrA
AGOTADO.----
----------ENSEGUIDA, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, DECLARA: DESAHOGADO EL ORDEN DEL DlA,
SIT.I UÁS ASUNTO QUE TRATAR, SE DA POR TERMINADA LA
seslót¡ ExTRAoRDtNARIA DE cABtLDo, stENDo LAS DtEctocHo
HoRAS coN ctNcuENTA MtNUTos DEL oía oe sU tNtcto;
uevÁNrese EL AcrA euE DE LA PRESENTE sEsróN DERrvE, LA
QUE FIRMAN DE CONFORMIDAD QUIENES EN ELLA INTERVIENEN
Y TIENEN VOLUNTAD DE HACERLO-CÚMPLASE,- DOY FE.-
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